



# BOLETÍN

DEL



## INSTITUTO PROVINCIAL DE HIGIENE

PUBLICACIÓN SANITARIA MENSUAL GRATUITA

AÑO IX

ALMERÍA, ENERO 1935

NÚM. 91

---

SEGUNDA ÉPOCA

---

## Algunas instalaciones y servicios de Asistencia Social

(Continuación)

---

**Palique radiofónico del Dr. Mallou ante el micrófono de Radio Almería  
la noche del 25 de octubre de 1934.**

En mi charla anterior, dejamos esbozado el estudio del socorro de alimento que proporciona Asistencia Social en su comedor de la calle Magistral Domínguez.

Pero, apesar del alcance de tan grandísimo beneficio, nuestra misión no debe constreñirse y resignarse a ello, y así, firme los propósitos y fines de atender a quienes, decíamos, se encuentran en ambos extremos de la curva de la vida, muy pronto será un hecho el proyecto de asistir adecuada-

mente al niño cuando todavía no puede acudir al comedor, y menos tolerar aquella succulenta comida, es decir en la primera edad, que es precisamente cuando más cuidados vigilantes necesita.

El desarrollo del niño comienza para el médico, mucho antes de su nacimiento, más todavía, antes de engendrarse, analizando las circunstancias todas que aseguren a la mujer la viabilidad del nuevo sér. para poder conseguir el título terrenal más grande conocido,